

- A finales de 2007 se ha llevado a cabo un descubrimiento que promete revolucionar la medicina regenerativa
- Un grupo de investigadores consiguieron un cultivo de células a partir de piel humana que se comportan como células madre pluripotenciales, demostrando que la diferenciación celular puede revertirse
- Además de eliminar por completo todos los reparos éticos que puede haber en el caso de utilizar células madre embrinarias, estas células desdiferenciadas podrían generar todos los tejidos presentes en el ser humano, siendo más versátiles que las células madre adultas

[Leer más...](#)

Enlaces Web: